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4年の任期のラストの年を迎えました

除染作業が進められていた施設周辺の現地調査を行いました

公式携帯サイト

任期最終年度へと突入

「プラトーさとみ」が営業再開

 文教民生委員会メンバーで、市内で唯一、除染対象区域に指定された「プラトーさとみ及び周辺施設」の除染作業の進捗状況について、５
月２３日に現地視察を実施しました。
 すでに現場では除草、枝打ち、木の伐採、表土の除去、土による被覆等の方法により、放射線量率の低減が図られており、区域内の各箇所
で自分たちも実際に測定器を使って数値を測るなど、営業再開に向けた安全性の確認を行ってきました。
 結果、全ての除染作業が７月１０に終了し、７月２０日（土）実に２年４カ月ぶりに営業が再開されました。

国会及び国土交通省訪問
 地元選出の衆議院議員・梶山弘志国土交通副大臣を表敬訪問し、国会を見学してきました。

 議員として活動を始め、３年が経過しました。
 これまでに市民生活部、保健福祉部、教育委員会を主に所管する文教民生委
員会に所属しながら、決算特別委員会や予算特別委員会、更には、議会活性化特
別委員会、議員定数検討特別委員会、広報委員会と、主要な各特別委員会のメン
バーにも選任されるなど、アクティブに活動しているところです。
 また、当選後の１２月議会以降、全ての定例会（本会議）において一般質問を行い、
提案型の質問に心掛け、実際に政策に反映された事項も少しずつ出てきています。
 これからも、行政（執行機関）のチェック機能を果たすことは勿論、政策提案につ
ながるような研鑽に努めてまいります。

広報委員会 文教民生委員会

所管部署と協議 全員協議会

区域内で線量率の測定 低減が図られた数値 木の伐採状況 青空と深緑の施設周辺



ネット選挙に関する研修会
法案成立に関わった国会議員を講師に迎え勉強会

平成２５年度　議会報告会
７月６日・７日の２日間、市民を対象に市内４地区で開催

少子化・人口減少対策の先進地「伊那市」、健康増進活動で成果を上げた「須坂市」を視察

視察及び研修
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除染対策の取り組みや、学校給食のアレルギー対策など、３項目１６件について発言

■第１２回市政報告会を開催いたします。
 日　時：8月25日（日）午後7時～
 場　所：パルティホール小会議室
 １年間の活動報告をはじめ、市民の皆さんから市政に対するご
意見やご要望をお伺いいたします。

6月定例会での一般質問

空き家バンクや定住促進事業などについて（伊那市） 保健補導員による健康増進活動について（須坂市）

１．除染対策について
　（１）除染対策の取り組みについて
　　①除染対象区域について
　　②区域指定の条件について
　　③除染方法について
　　④除去土壌等の保管について
　　⑤目標の数値について
　　⑥進捗状況について
 （２）プラトーさとみの再開について
　　①施設の修繕状況について
　　②再開の時期など、今後の見通しについて
　　③再開に向けた取り組みについて
２．学校給食について
 （１）学校給食のアレルギー対策について

①食物アレルギーのある児童
生徒の把握について
②食物アレルギーのある児童
生徒への対応について
③学校給食アレルギー対応マ
ニュアルについて
④教職員の研修について
⑤一般の児童生徒への指導・
対応について

３．ごみ対策について
 （１）資源ごみの分別収集について
　　①ごみ処理費用、及びリサイクル率などの成果について
 （２）ごみ処理手数料について
　　①ごみ処理券や指定ごみ袋取扱所への委託料の支払い方法について

パワーポイントを使用した、わかり易い報告会
（写真は前回５月２６日開催時の様子）


